

Grenay ville dynamique

REGARD

votre bulletin municipal

JUILLET 2025
www.grenay.fr

Nos enfants en vacances ...



Que l'on parte quelques jours ou que l'on reste à la maison, les "grandes vacances" c'est sacré. Qu'ils accompagnent les plus petits, les primaires ou le CAJ, nos animateurs ont tous le même mot d'ordre : faire passer à vos enfants de très bonnes vacances. Qu'ils soient sportifs, ou plutôt créatifs, tous les enfants et adolescents accueillis au sein des structures jeunesse municipales passent de bons moments !

Cet été 259 enfants âgés de 2 à 13 ans fréquentent les accueils de loisirs, 83 adolescents sont inscrits au CAJ et participent aux activités de leur choix.

La vie de la commune

Isabelle et Jacky



Isabelle DE BARROS et Jacky DUFRESNE ont été unis par les liens du mariage par Jacky Cœugnet, adjoint aux fêtes et cérémonies le samedi 7 juin.
Tous nos vœux de bonheur.

Fête Nationale



À l'occasion de la fête nationale du 14 Juillet, journée emblématique de la République française, élus, anciens combattants et habitants se sont réunis sur la place du Mont Carmel pour un hommage devant le monument aux morts. A l'issue des discours, la commission fêtes et cérémonies invitait le public à partager le verre de l'amitié.

Clôture de saison pour Finoreille



L'atelier Finoreille, initié par l'Opéra de Lille, permet aux jeunes choristes de 8 à 12 ans de découvrir l'opéra. Il était composé, cette année, de 13 enfants issus de Grenay et des environs encadrés par Emily Trédez. Le spectacle de restitution "A l'ombre du baobab" a eu lieu le dimanche 8 juin à l'opéra de Lille.
La municipalité a mis un bus à disposition pour permettre aux parents d'assister au spectacle.
L'atelier reprend en Septembre, à l'école de musique.

CSL Gymnastique d'entretien



Les cours de gym prennent un peu de vacances et reprendront, toujours dans la joie et la bonne humeur, le jeudi 4 septembre de 18h45 à 20h, à la salle des sports du collège. (Entrée par la droite de la salle Delory)

Que se passe-t-il le 27 septembre prochain ?

La photo ci contre vous donne un indice.

Déposez votre réponse en mairie ou à la Médiathèque-Estaminet avant le 30 août!

Des goodies (petits cadeaux) sont à gagner !

(Les gagnants seront prévenus par téléphone)

Nom :

Prénom :

Âge :

Téléphone :

Réponse :



EXPRESSION POLITIQUE

Communistes et Républicains

Lors du dernier conseil municipal du 24 juin, 21 délibérations ont été examinées et votées ainsi que deux motions importantes.

Les traditionnelles délibérations de fonctionnement de notre école de musique, avec des tarifs inchangés, le recrutement des professeurs, les demandes de subventions : toutes adoptées à l'unanimité. Trois autres également concernant des subventions en faveur du CCAS pour son fonctionnement (60000€), une autre au Secours Populaire dans le cadre du festival de l'humour (400€) et une dernière à l'US Grenay pour un déplacement dans le cadre de son activité sportive. (1000€)

Ont été actées également les créations de postes d'agents de "coordonnateur de l'enquête de recensement", de 14 agents recenseurs ainsi qu'un poste d'agent de maîtrise.

Quelques délibérations sur les dispositifs d'adhésion au service commun "permis de louer" pour lutter contre l'habitat indigne et à l'espace de conciliation et d'accès au droit ont été approuvées à l'unanimité.

Un accord local a été acté pour fixer le nombre et la répartition des sièges au Conseil Communautaire pour le prochain mandat.

Pour le suivi des travaux, des demandes de subvention dans le cadre du Fond Vert pour la réhabilitation des logements ERBM, et pour la réhabilitation de la salle Yves Delory ont été adoptées.

Les autres délibérations ont donné lieu à des débats : une concernant l'installation d'une vidéoprotection au cimetière permettant un suivi des vols, une autre sur la prise en charge des frais de déplacement d'une élue en visite officielle à Ruddington dans le cadre des commémorations, et une sur le droit de préemption à l'achat par la ville d'un local commercial dans le but d'y installer une cuisine centrale, projet structurant pour la commune sans volonté d'entraver le commerce local, bien au contraire.

Enfin deux motions importantes présentées par notre groupe ont été votées à l'unanimité.

La première défendant l'existence et la nécessité des CCAS dans nos communes, la seconde dénonçant le désert médical dans lequel se situe notre territoire et la volonté de voir se renforcer les équipes médicales.

En cette fin de saison municipale, nous réaffirmons notre engagement collectif : faire vivre la démocratie locale, défendre l'intérêt général et construire un avenir plus juste et solidaire.

Nous vous souhaitons un bel été, riche de moments partagés et de repos.

Grenay, Bleu Marine

Constats ,:

Engazonnement 29900€ ni fait ni affaire.

Des pelouses fleuries !!

6000€ 32 kg de graines où ?

Des nouveaux portails 6000 euros, oui mais avec des bons supports bétonnés.

Des travaux accomplis sans demander aux conseillers.

Daisy et moi dénoncerons toujours les dépenses inutiles sans l'avis du conseil municipal dont nous faisons partie. Toujours fidèles à vos côtés. Daisy et moi.

Vie Culturelle

10 ans déjà !

Notre Médiathèque-Estaminet a décidément tout d'une grande. Le 21 juin, l'anniversaire de notre tiers lieu culturel se devait d'être grandiose. Animations diverses et variées, à l'image des différents publics. Nos associations partenaires, habituées des lieux, ont toutes répondu présentes : Créapâte, Guitare Evolution, Rêve de Chœur, Jazz Pointe, games of trolls, les Ami-e-s de la Médiathèque, sans oublier l'harmonie qui emmena les visiteurs jusqu'au parc Aragon pour le repas et les animations associatives avant le grand concert du soir. La journée fût très chaude, mais laissera de beaux souvenirs.



On n'a pas tous les jours 100 ans !



Cette année 2025 restera gravée comme celle des 100 ans de notre Harmonie Municipale. Après le concert de printemps, nos musiciens ont organisé, le 22 juin dernier, un festival intitulé « On a pas tous les jours 100 ans » regroupant 12 sociétés musicales.

Sur les 2 podiums géants installés place Daniel Breton, les groupes musicaux et harmonies se sont succédés tout au long de l'après-midi interprétant une soixantaine de morceaux souvent très festifs.

Un final grandiose réunissait les 400 musiciens présents pour interpréter 2 morceaux en commun : Centennial et la marche de la fédération...

Difficile de se quitter après un si bon moment, les morceaux improvisés ont égayé la place jusqu'en début de soirée.

Un prochain rendez-vous pour célébrer le centenaire de l'harmonie est programmé en automne, à l'espace culturel Ronny Coutteure.

Les harmonies présentes :

Musique Municipale de Mazingarbe, Harmonie Municipale de Divion, Harmonie Municipale de Angres, Harmonie Municipale de Cuinchy, Lyre Evinoise Evin Malmaison, Music All Jazz de Liévin, Harmonie Municipale de Ablain Saint-Nazaire, Harmonie de Maroeuil, Harmonie de Sains-en-Gohelle, Réveil Musical de Brebières, Harmonie Souchez, invitées par l'Harmonie de Grenay.

